

Walser Ringer bei Olympia nur Zuschauer

Kein Walser Ringer bei den Olympischen Spielen in Peking! Hannes Haring (-84 kg) verpasste am Wochenende in Novi Sad die letzte Chance zur Qualifikation.



Foto: Volkmar Ruhdorfer

Wie schon bei Lubos Cikel in Warschau hatte Haring auch in Novi Sad (Serbien) Lospech. Der Walser hatte gleich im ersten Kampf den späteren Turniersieger und Olympia Teilnehmer Gadabadze Shalva (Aserbaidtschan) zum Gegner. Haring verlor den Kampf klar mit 0:6 und 0:3.

In der Hoffnungsrunde traf Haring auf den EM-Dritten von 2006, Adomaitos Laimutis aus Litauen. Trotz hartem Kampf unterlag er 1:2 und 1:2. Für die Ringer ist der Olympia-Zug damit endgültig abgefahren. Nun hofft der österreichische Rekordmeister AC Wals, dass Projektleiter Heinz Ostermann trotzdem bleibt und die Weichen für Olympia 2012 in London stellt.